



Mayor gasto en obra pública impulsa acciones de ICA

Este miércoles ICA tuvo su mejor jornada en la Bolsa Mexicana de Valores desde noviembre de 2008, gracias a que el gasto destinado a infraestructura carretera se incrementara en el Paquete Económico 2016. Los títulos de la constructora avanzaron 15.25% al cierre del mercado.

Ana Valle



Las acciones de la constructora mexicana ICA marcaron su mejor jornada desde noviembre de 2008, luego de que contrario a lo esperado, el gasto destinado a infraestructura carretera se incrementara, lo cual daría a la empresa mayores posibilidades de crecimiento.

Las acciones de ICA alcanzaron máximos intradía de 7.75 pesos, lo que implicó un avance de hasta 21.9 por ciento durante la sesión en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Al cierre, los títulos de la empresa se incrementaron 15.25 por ciento, al concluir en 7.33 pesos, su mayor avance para una sesión desde el 24 de noviembre de 2008.

Marco Medina, analista de construcción de Ve por Más, relacionó el alza con el anuncio del presupuesto para el siguiente año.

“No hay razón específica (para el alza), yo lo relacionaría con el anuncio del presupuesto, se esperaba un recorte al gasto público en infraestructura el cual pudiera haber implicado para ICA una menor cantidad de proyectos, y esto no se presentó”, mencionó Medina.

En el Paquete Económico 2016 se tiene contemplado un presupuesto para carreteras por 25 mil 654 millones de pesos, 3.7 por ciento por encima de lo que se destinó en 2015. Uno de los principales negocios de ICA es la

construcción de obra pública, la cual representa el 70 por ciento de sus ingresos totales, y entre sus divisiones más importantes están las carreteras.

Un analista bursátil que pidió el anonimato, explicó que ICA acumulaba una fuerte baja en las últimas semanas, llegando a mínimos, lo que también pudo haber sido un factor que contribuyó al alza de este miércoles.

Las expectativas de un menor presupuesto a infraestructura había sido uno de los factores detrás de la caída de 59 por ciento que acumula en lo que va del año e incluso de una revisión bajista en su calificación credenciales por parte de Moody's.

Otros factores detrás del débil desempeño de la empresa en la BMV han sido su débil desempeño operativo y su elevado nivel de apalancamiento, de acuerdo con analistas bursátiles.